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国は平成２１年予算編成にあたり、経

済成長と財政健全化の両立を図り、歳

出改革の取り組みを継続し、基礎的財

政収支を平成２３年度までに黒字化させ

るとの目標を示し、地方財政に対して

各分野において厳しく歳出抑制を図る

との方針を示しました。

こうした中、北区は平成２１年度にお

いて内部努力を推進して北区経営改革

プランに基づき、各部の内部努力の徹

底や事務事業の見直しなどを実施し、

自立した持続可能な行財政に取り組ん

だことは評価します。

しかし、わが会派が決算委員会で申

し上げた課題の中でも、いつどこで起

こるか分からない自然災害への対応と

その備えは重要課題であり、地域防災

のあり方などは再度危機管理の視点で

点検することを求めます。同時に７月

５日の浸水に対して区の地形的な状況

を考慮しながら、河川管理者に対して

２度とこのような災害が発生しないよ

う５０�も含まれる１００�対応の設定を

主目的とした水量調整機能等の治水対

策づくりを構築するための協議を持つ

よう求めます。

駅周辺の諸課題、区民のための様々

な制度改革、また教育環境整備の推進、

多様化に耐えうる保育園整備、高齢者

対策の補助事業の充実、町会自治会へ

の支援、都市まちづくりの推進、商店

街・企業支援の充実など多岐にわたる

施策の実現は高く評価しますが、なお

一層の努力を求めます。教職員の質の

向上、地域力の活用、効果ある子育て

支援策等はさらに充実しなければなら

ない課題であり早期実現を求めます。

不納欠損問題等は毎年の決算委員会

でわが会派が申しあげている課題で

す。税の公平負担・受益者負担の原則

を区民に知らせ、北区納付案内センタ

ーの機能化を含めた徴収努力を尚一層

望みます。

最後に、基本計画推進を明確にして

国よりの交付金、東京都からの安定し

た財源確保は重要で、今後も引き続き

持続可能な財源確保に努力を求め、平

成２１年度北区一般会計歳入歳出決算ほ

か６特別会計決算に賛成します。

第３回北区議会定例会（９月１３日

～１０月８日）に上程された平成２１年

度北区一般会計決算と６つの特別会

計決算の審査結果について、渡辺か

つひろ議員が自民党議員団を代表し

て次のような賛成討論をおこないま

した（要旨）。

十条駅付近の早期立体化に向けて、十条まちづくり全体

協議会の栗橋弘明会長と望月祥男十条地区町会連合会会

長、島田英頼十条台地区連合町会会長は９月１６日、自民党

の高木けい都議と椿くにじ、渡辺かつひろ両区議と共に東

京都の村尾公一建設局長、河島均都市整備局長を訪ね「Ｊ

Ｒ埼京線十条駅付近連続立体交差化の早期事業化に関する

要望書」を提出しました。

要望内容は�１十条踏切による交通渋滞は地域交通を阻害

し排気ガスの濃度等により住環境が悪化している�２立体化

により道路交通の円滑

化と東西地域が一体と

なった市街地形成が推

進できる―と強調。こ

れに対し都側は「北区、

ＪＲ、東京都の三者協

議により地域住民のご

要望に応えたい」と約

束しました。

これからが正念場です。暮らしの安心・各地区の発展に向けて今後とも邁進致します。

ご意見、ご相談は最寄りの区議まで。 ―掲載５０音順―

北区自民だ よ り

西ヶ原地区の多くの住民がＪＲ駒込駅を利用しているこ

とから西ヶ原東地区自治会連合会の林一惠会長、金子朝男

西ヶ原東部自治会会長、萬木愉宣典中里町自治会会長、桜

山純一中里協和会会長は９月１３日、自民党の戸枝大幸区議

と共に花川区長を訪ね「駒込駅周辺のまちづくりに関する

要望書」を提出しました。

要望内容は�１駒込駅東口にエレベーターの設置�２駒込駅

周辺の放置自転車の解消に向け、自転車駐輪場の設置や放

置自転車取締まりの強化�３駅周辺の商品や看板等の道路へ

の陳列は通行人に危険な

ので継続的指導�３駅周辺

のまちづくり導入―等。

区長は「豊島区をはじめ

関係機関と協議し必要な

対策をとりたい」、また

「地元の皆さんのご意見

を踏まえてから研究した

い」と述べました。
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平成２１年度北区一般会計決算に対する自民党議員団の賛成討論要旨

十条駅付近連続立体交差化の

早期事業化を都に要望 地元代表

駒込駅東口にエレベーター設置を。

駅周辺まちづくり事業の導入を。

区
に
要
望


